

Betreff:

Mobile Jugendarbeit vor Ort - SPD -

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, für eine zeitweise Präsenz der Mobilen Jugendpflege an den einschlägigen Jugendtreffpunkten in Medenbach Sorge zu tragen.

Begründung:

Aufgrund der Vorkommnisse in den vergangenen Monaten sehen wir dringenden Handlungsbedarf. Hier geht es uns nicht darum, den Jugendlichen ihre Treffpunkte zu nehmen, sondern dafür Sorge zu tragen, dass sie sich an gewisse Regeln zu halten haben und ihnen mögliche Alternativen aufzuzeigen.

Wir hatten in unserem Haushaltsantrag bereits auf die Problematik hingewiesen: „...Jugendliche in Medenbach sind gut in die Vereinsgemeinschaft eingebunden und zeigen wenig Interesse an der Gründung eines eigenen Jugendclubs. Dennoch gibt es immer wieder eigene Initiativen der Jugendlichen zur Einrichtung eines separaten Treffpunktes. Hierfür sollten wir unter Einbeziehung der mobilen Jugendarbeit nach geeigneten Möglichkeiten suchen...“.

Daher gilt es die mobile Jugendarbeit mit den notwendigen finanziellen Mitteln auszustatten, um mehr fachliches Personal bereitstellen zu können.

Wiesbaden, 19.05.2017